
ИГРА «МОРСКОЙ БОЙ»

Тема: повторение
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Глаголы изменяются по временам и 
лицам, а в прошедшем времени по 
родам и числам

ДА НЕТ







Глагол – это часть речи, 
которая обозначает 
признак предмета.

ДА НЕТ



Картину «ПЕРВЫЕ 
ЗРИТЕЛИ» написала 
Екатерина Сыромятникова.

ДА НЕТ



В неопределенных 
местоимениях приставка 
«не» стоит без ударения и 
пишется слитно.

ДА НЕТ



Местоимения «кто», «что», 
«чей», «каков» являются 
относительными.

ДА НЕТ



Ты в плену. Пропусти ход!



БА-БАХ!    Я РАНЕН!



ДА НЕТ

Постфикс «ся» в глаголах, 
указывает на его возвратность.

Например, свалиться



ДА НЕТ

Местоимения ты, вы могут 
обозначать не определенного 
человека, а любое лицо.



БА-БАХ!    Я РАНЕН!



ДА НЕТ

Картину «Утро» написала Т. 
Яблонская.



Изменение по 
падежам.

Изменение по 
родам

Существительные, 
прилагательные, числительные 
составляют группу именных 
частей речи или имен. Их 
объединяет:



БА-БАХ!    Я РАНЕН!



О, Е А, И

В русском языке существует 
только две соединительные 
гласные. Это:



ДА НЕТ

Существительные врач, задач, 
туч, плащ пишутся без мягкого 
знака, т.к. стоят во мн.ч.



25 
копеек

50 
копеек

Четвертак – это:



Я РАНЕН!



СИДИ И СМОТРИ!

ПРОПУСТИ 2 ХОДА!



ДА НЕТ

Гнать, дышать, держать, 
танцевать – глаголы исключения 
– II спр.



ДА НЕТ

Чередование гласной в корнях 

-лаг-, -лож; -кас-, -кос; -бир-, 

-бер- зависит от суффикса –а-, 
стоящего после корня.



Метко стреляешь! Я ранен!



ДА НЕТ

Морфемный разбор – это разбор 
по морфемам, т.е. нужно 
определить окончание, корень, 
приставку и суффикс(ы).



Отдохни! Пропусти 
ход!



ан, ян, ин он, ен

Н и НН в суффиксах 
прилагательных:

                          н:



ДА НЕТ

У прилагательного существует 
две степени сравнения.



ДА НЕТ

Основа прилагательного + 
суффиксы –е- и –ше- = 
превосходная степень.





Составная 
сравнительная 
степень

Составная 
превосходная 
степень

Более сильный



ДА НЕТ

БрГТУ – ж.р.



слитно раздельно

(не) уклюжий пишется:



ДА НЕТ

«не» с глаголами всегда пишется 
слитно!



ДА НЕТ

МОУ – м.р.


